

Apropos Pferd

1.-4. Oktober 2026

ARENA NOVA
WIENER NEUSTADT



CSI3* CSI1* CSIYH1* CDI3*
VIP - Service

csi-apropospferd.at



ORF SPORT +

ClipMyHorse.TV

FEI.TV





Apropos Pferd

1.-4. Oktober 2026



VIP - Service im Wohnzimmer des Pferdesports

Vom VIP Parkplatz gelangen unsere VIP-Gäste über einen eigenen Zugangsbereich zum VIP Bereich, wo wir rund 200 Gäste betreuen. Wir bieten in kulinarischer Hinsicht ganz-tätig ein erstklassiges und abwechslungsreiches Buffet vom renomierten Eventservice HCHC Weikersdorf. Dieses beinhaltet ein Frühstücksbuffet, ein abwechslungsreiches mehrgängiges Mittagessen, eine Nachmittagsjause und ein mehrgängiges Abendessen. Dazu servieren wir von alkoholfreien Fruchtsäften, erlesenen Weinen bis hin zum Sekt alle Getränke mit persönlicher Betreuung an den VIP-Tischen. Gerne reservieren wir einen Tisch in prominenter Lage, an dem 6 Personen Platz finden.

Eine Bar im Eingangsbereich bietet den VIP-Gästen die Möglichkeit eine exklusive Bier-, Wein- bzw. Sektverkostung zu genießen. Es gibt 3 Kategorien je nach Position des VIP-Tisches, alle für 6 Personen mit 2 VIP- Parkplätzen von Donnerstag bis Sonntag:



Kategorie 1: VIP-Tisch in zentraler Lage	5.000.- EUR
Kategorie 2: VIP-Tisch vor der Tribüne	4.000.- EUR
Kategorie 3: VIP-Tisch vor der Bar und Buffet	3.000.- EUR

Kurz nach Bewerbsende öffnet jeden Abend eine Disco und sorgt mit abwechslungsreichem Programm für gute Unterhaltung.

Wir freuen uns, mit unseren Partnern, ein unvergessliches Spring- und Dressurturnier zu organisieren und unsere Gäste im VIP-Bereich verwöhnen zu dürfen.

Kontakt: Roland Pulsinger, +43 699 1880 1000, vip@csi-apropospferd.at



Apropos Pferd

1.-4. Oktober 2026



VIP - Service

in the „Living room“ of Equestrian Sport

From the VIP parking area, our VIP guests proceed via a dedicated entrance to the VIP area, where we host approximately 200 guests. We offer a first-class, varied culinary experience throughout the day, provided by the renowned HCHC Weikersdorf event service. This includes a breakfast buffet, a diverse multi-course lunch, an afternoon snack, and a multi-course dinner. We also provide personalized table service for all beverages—ranging from non-alcoholic fruit juices and fine wines to sparkling wine. We would be happy to reserve a table in a prime location, seating six people.

A bar in the entrance area offers VIP guests the opportunity to enjoy exclusive beer, wine, or sparkling wine tastings. There are three categories based on the VIP table's location; all accommodate six people and include two VIP parking spaces from Thursday to Sunday:



Category 1: VIP table in a central location	EUR 5.000.-
Category 2: VIP table in front of the stands	EUR 4.000.-
Category 3: VIP table in front of the bar and buffet	EUR 3.000.-

Shortly after the end of the competition, a disco opens every evening and provides good entertainment with a varied program.

We are looking forward to organizing an unforgettable jumping and dressage tournament with our partners and being able to pamper our guests in the VIP area.

Contact: Roland Pulsinger, +43 699 1880 1000, vip@csi-apropospferd.at